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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   川 原 直 記 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第１号議案に 
  ついて 

 

 ケーブルテレビ事業について。 

 
 ① 事業計画の全容と財源について。 
 
 ② サービス内容について。 
 
 ③ ハイパーネットとの相互利用性について。 
 
 ④ 光ケーブルの利便性について。 
 
 ⑤ ランニングコスト及び修理費について。 
   （電柱使用料・減価償却・買換時の費用） 
 
 ⑥ 地上デジタル放送との関係について。 
 
 ⑦ 加入料・引込費用・月額負担額について。 

 
 
 

 市 長 

 
〃 

 
〃 

 
 〃 

 
 〃 

 
 

 〃 
 

 〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ２ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第１号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 
 「関連一般質問」 
  部分 
 
 
 
 ２．第11号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 
 「関連一般質問」 
  部分 

 

 ① 開局までのスケジュールについて。 

 
 ② 業者の選定方法について。 
 
 
 ① ケーブルテレビの必要性や投資効果について。 
 
 ② 住民説明会と加入者対策などについて。 
 
 
 
 
 ① 市税等過年度還付金について。 
 
 ② 合併処理浄化槽の助成事業について。 
 
 
 ① 旧香々地町の固定資産税課税ミスの実態と返還状 
  況について。 
 
 ② 課税ミスについては96年以前についても調査し、 
  誤って取りすぎた分は返還すべきではないか。 
 
 ③ 合併処理浄化槽の助成事業の今後の実施計画につ 
  いて。 

 

 市 長 

 
 〃 

 
 
 市 長 
 

 〃 
 
 
 
 
 市 長 
 

 〃 
 
 
 市 長 
 
 

 〃 
 
 

 〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ２ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 ３．第45号議案に 
  ついて 
 
 
 ４．第48号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 
 
 
 
 「関連一般質問」 
  部分 

 ① 入院時食事療養費の助成廃止の見直しについて。 
 
 
 
 
 
 ① 重度心身障害者の入院時の食事療養費を助成対象 
  から除外する改訂案となっているが、負担軽減のた 
  めに除外を見直すべきではないか。 
 
 ② 対象予定者は何件か。その予算額はいくら見込ん 
  でいるのか。 
 
 
 ① 障害者自立支援法の施行に伴い、４月１日から身 
  体・知的・精神の３障害者に対する福祉サービスの 
  提供が１元化され、利用料は能力に応じて負担する 
  という「応能負担」原則を、利用したサービス量に 
  応じて負担するという「応益負担」へ転換される。 
   障害が重い人ほど負担が重くなり、負担に耐えら 
  れない障害者はサービスを受けられなくなる事態が 
  起きるのは必至です。 
   市独自の軽減策を講じるべきではないか。 
 
 ② 障害者自立支援法を障害がある人たちすべてに周 
  知徹底するために、パンフレットなどの配布、相談 
  窓口を明確にし問い合わせに対応できるようにすべ 
  きではないか。 

 市 長 
 
 
 
 
 
 市 長 
 
 
 

 〃 
 
 
 
 市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ２ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 ５．第49号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 「関連一般質問」 
  部分 

 

 ① ４月から介護保険料を大幅に値上げする条例改定 

  案が提案されているが算定の根拠について。 
 
 
 ① 改定案は旧高田は前年度比30％の値上げになるが 
  宇佐市、国東市と同じように旧市町別に適切な介護 
  保険料にすることはできないのか。 
 
 ② 年金の給付水準の削減や医療費の値上げなどが相 
  次いでいる中で、多くの高齢者の負担は限界であり 
  介護保険料の大幅な値上げは撤回すべきだ。 
   一般会計からの持ち出しなど何らかの負担軽減策 
  を講ずるべきではないか。 
 
 ③ 所得が低い高齢者の介護保険料の軽減制度を作る 
  べきではないか。 
 
 ④ 新年度より「地域支援事業」が計画されているが 
  「これまで無料で受けられていた保健、福祉サービ 
  スまで、利用料が必要になるのではないか」と不安 
  が広がっている。 
   住民負担を軽減すべきではないか。 
 
 ⑤ 地域包括支援センターの創設と事業内容につい 
  て。 

 

 市 長 

 
 
 
 市 長 
 
 
 

 〃 
 
 
 
 
 

 〃 
 
 

 〃 
 
 
 
 
 

 〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ３ 番   岡 部 心 介 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第１号議案に 
  ついて 
 
 
 ２．第34号議案及 
  び第35号議案に 
  ついて 
 
 
 ３．第36号議案に 
  ついて 
 
 
 
 
 ４．第42号議案に 
  ついて 

 ① ケーブルテレビ網整備事業の目的、事業内容につ 
  いて。 
 
 
 ① 国民保護条例の内容と有事における具体的シミュ 
  レーションについて。 
 
 
 
 ① 第１条で地域福祉一課、二課及び地域建設課を改 
  廃した理由について。 
   このことが地域サービスの低下につながる懸念は 
  ないですか。 
 
 
 ① 福永福祉基金の今後の活用方法について。 

 市 長 
 
 
 
 市 長 
 
 
 
 
 市 長 
 
 
 
 
 
 市 長 
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